

Marcha atrás en la idea del 'Botellódromo'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 28 de marzo de 2017, martes.

El Ayuntamiento de Cartagena no habilitará espacios para beber en la calle. Así lo ha hecho saber el concejal de Festejos, Juan Pedro Torralba, tras la reunión de esta mañana de la mesa consultiva del Pacto por la Noche en la que se han dado a conocer los datos de una encuesta realizada por la UPCT entre los estudiantes universitarios sobre el ocio nocturno y también se ha informado a los representantes de los grupos políticos de que la próxima semana se presentará un programa de actividades de ocio para los jóvenes durante el fin de semana.

<http://www.youtube.com/watch?v=eylXd-oeobU>

Marcha atrás en la idea del 'Botellódromo'

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 28 de marzo de 2017, martes.

